



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Runder Tisch zur aktuellen Waldbrandsituation

Minister Schulze: „Gemeinsam mit allen Beteiligten wollen wir den bestmöglichen Waldbrandschutz gewährleisten“

Auf Initiative von Sachsen-Anhalts **Forstminister Sven Schulze** haben sich heute Vertreter der Landes- und Kommunalpolitik, des Nationalparks Harz, der Feuerwehren aus Sachsen-Anhalt und Niedersachsen, der Harzer Schmalspurbahn, des Waldbe-sitzerverbandes sowie der Harzer Landrat, Thomas Balcerowski, und Bürgermeister der betroffenen Gemeinden zu einem Runden Tisch getroffen, um gemeinsam über den Waldbrandschutz und die Brandbekämpfung im Harz zu beraten.

„Veränderte klimatische Bedingungen wie wochenlange Trockenheit mit hohen Temperaturen erhöhen das Waldbrandrisiko auf den ohnehin stark gefährdeten Waldflächen“, erklärt Forstminister Sven Schulze. „Mit dem heutigen Gespräch sind wir ein großes Stück weitergekommen, um bestmöglich auf Brandereignisse vorbereitet zu sein. Es werden verschiedene Bausteine benötigt. Alle Beteiligten haben sich Prüfaufgaben mitgenommen. Wir wollen insbesondere unterstützen, dass die Branderkennung beispielsweise durch Kameras, so wie sie in anderen Waldflächen bereits im Einsatz sind, verbessert werden kann. Mit meinen Länderkollegen werde ich auf der am Montag in Magdeburg stattfindenden Sonder-Agrarministerkonferenz beraten, wie wir insbesondere die Waldbrandbekämpfung aus der Luft gewährleisten können“, so Minister Schulze abschließend.

